

PEMERINTAH KABUPATEN PURWOREJO
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Proklamasi No. 2 Purworejo Kode Pos 54111
Telp / Fax. (0275) 7530915 E-mail: dinkominfo@purworejokab.go.id
Website : dinkominfo.purworejokab.go.id

Purworejo, 22 Mei 2019

Kepada Yth

Kepala Dinas Komunikasi dan
Informatika Provinsi Jawa Tengah

Di-

SEMARANG

Nomor : 800 / 371 / 2019
Lampiran : 1 (satu) berkas
Perihal : Permohonan Data

Guna menindak lanjuti surat dari Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Jawa Tengah Tanggal 09 Mei 2019 Nomor : 978/3380 perihal Permohonan Kegiatan Daerah (Calender Event) di Kabupaten Purworejo, dengan ini kami kirimkan data kegiatan daerah (Calender Event) sebagaimana terlampir .

Demikian untuk menjadikan pemeriksaan dan guna seperlunya

f Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika
Kabupaten Purworejo



Drs. SIGIT HUDIMULYANTO, MM

Permana Utama Muda

NIP. 19610627 198903 1 005

INVENTARISASI KEGIATAN DAERAH (CALENDER EVENT) DI KABUPATEN / KOTA TAHUN 2019


Nama Kabupaten/Kota : **KABUPATEN PURWOREJO**

NO	SKPD	INFO MASYARAKAT	MEDIA		KETERANGAN
			APLIKASI / WEBSITE	BELUM / LAINNYA	
1	2	3	4	5	6
1	Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Jumeneungan Tjokronegoro	Facebook, twitter, instagram, website		Waktu : Februari Tempat : Pendopo Kabupaten Purworejo Ket : Event tahunan dalam rangka memperingati Jumeneungan Tjokronegoro sebagai Bupati I Purworejo. Diisi dengan pentas Tari Bedhayan dan pentas seni lainnya serta pameran produk UMKM Purworejo.
		Festival WR Soepratman	Facebook, twitter, instagram, website		Waktu : Maret Tempat : Alun-Alun Kabupaten Purworejo dan Desa Sumongari Ket: WR Soepratman merupakan Pahlawan Nasional yang lahir di Purworejo tepatnya di Dusun Trembelan Desa Sumongari. Festival menampilkan komunitas seni baik musik seni rupa, dan teater sesuai keahlian beliau. Bulan Maret merupakan hari kelahiran beliau.
		Bruno Jazz	Facebook, twitter, instagram, website		Waktu : Maret Tempat : Bruno Ket : Event ini dilakukan untuk mempromosikan musik jazz dan blues di Kab. Purworejo dengan harapan menarik wisatawan domestik dan mancanegara melalui komunitas jazz dan blues.
		Purworejo Kite Festival (Festival layang-layang tingkat Nasional)	Facebook, twitter, instagram, website		Waktu: Bulan Juli Tempat : Pantai Selatan Purworejo Ket: Festival tingkat nasional diikuti klub Pelayang di wilayah Indonesia serta didukung oleh Eksibisi oleh Klub Pelayang Luar Negeri (Jepang, Malaysia, Thailand, dll).
		Grebeg Kamardikan	Facebook, twitter, instagram, website		Waktu : Agustus Tempat: Alun-Alun Kabupaten Purworejo Ket: Dilaksanakan dalam rangka peringatan HUT RI didukung oleh siswa SMA/SMK serta komunitas seni dan perias dengan menggunakan kostum carnival sesuai tema

		Ndolalak Massal	Facebook, twitter, instagram, website		yang diangkat. Waktu : Agustus / September Tempat : Alun- Alun Kabupaten Purworejo Ket: Dilaksanakan untuk melestarikan dan memperkenalkan pada generasi muda tentang ndolalak sebagai tari tradisional khas Kab. Purworejo serta menambah jumlah pengunjung.
		Jamasan Tosan Aji	Facebook, twitter, instagram, website		Waktu : September Tempat : Museum Tosan Aji Ket : Dilaksanakan untuk mempertahankan nilai trad dalam merawat dan menjaga Pusaka peninggalan nen moyang serta sebagai wisata edukasi bagi pengunjung
		Event Tahun Baru	Facebook, twitter, instagram, website		Waktu : Desember Tempat : Alun-Alun Kabupaten Purworejo Ket: Event memeriahkan malam tahun baru, mengundang artis nasional dan lokal. Diselenggarakan di 4 sisi Alun-Alh Purworejo yang menjadi destinasi baru di dalam kota..
2	Dinas Pertanian, Pangan, Kelautan dan Perikanan	Kontes Kambing Kaligesing	Facebook, twitter, instagram, website		Waktu : Rabu, 26 Juni 2019 Tempat : Kecamatan Kaligesing
		Kontes Ternak Sapi	Facebook, twitter, instagram, website		Waktu : November Tempat: Desa Ketawang, Kec. Grabag

Mengetahui,

KEPALA DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
KABUPATEN PURWOREJO



Drs. SIGIT BUDI MULYANTO, MM
Pembina Utama Muda
NIP. 196106271989031005